

Mise à jour du Comité pour les lignes directrices

Par Glen Hazlewood, M.D., FRCPC

Cette année encore, le Comité pour les lignes directrices de la SCR et les différents groupes de travail ont été très occupés, non seulement à cause de l'urgence de produire des lignes directrices face à la COVID, mais aussi en raison du niveau élevé d'engagement des membres dans le processus d'élaboration de ces lignes directrices. Au cours de l'année, nous avons fait d'énormes progrès en rapport avec bon nombre de lignes directrices de pratique clinique et je suis heureux de vous présenter cet aperçu de nos réalisations en 2021 :

Lignes directrices sur le vaccin anti-COVID : En mai, nous avons publié une mise à jour de la recommandation de la SCR sur le vaccin anti-COVID afin d'inclure les vaccins d'AstraZeneca et de Johnson & Johnson. Cette recommandation a été mise à jour à nouveau en novembre pour inclure l'administration chez les adolescents. L'outil décisionnel pour le vaccin anti-COVID de la SCR a été mis à jour en mai pour inclure des conseils relatifs à la pédiatrie. En plus de ces mises à jour, une nouvelle recommandation conditionnelle concernant l'administration de trois doses de vaccin anti-COVID à ARNm a été publiée en novembre.

Lignes directrices sur l'uvéite de l'oligoarthrite juvénile : Coprésidé par la D^{re} Roberta Berard et la D^{re} Deb Levy, le groupe de travail sur les lignes directrices sur l'uvéite et l'oligoarthrite juvénile a collaboré avec des collègues de la Société canadienne d'ophtalmologie à l'élaboration de ces lignes directrices de pratique clinique.

Lignes directrices sur la polyarthrite rhumatoïde : Les lignes directrices sur la polyarthrite rhumatoïde, dont l'élaboration est présidée par le D^r Glen Hazlewood, ont été conçues et repensées à partir des lignes directrices australiennes. La première recommandation sur la diminution progressive des antirhumatismaux modificateurs de la maladie (ARMM) est en cours de finalisation en vue d'être publiée sur *MAGICapp*.

Lignes directrices sur la spondylarthrite : Les lignes directrices sur la spondylarthrite, dont l'élaboration est présidée par la D^{re} Sherry Rohekar, ont été conçues et repensées à partir des lignes directrices de la SCR. La préparation de tableaux du processus décisionnel fondé sur des preuves est en cours.

En 2022, une bonne partie de ces importants travaux sera publiée et nous espérons ajouter à cette liste les lignes directrices sur la transition des soins pédiatriques aux soins pour adultes, car leur création, sous la coprésidence de la D^{re} Elizabeth Stringer et de la D^{re} Nadia Luca, est déjà bien entamée.

Nous remercions sincèrement les membres du Comité pour les lignes directrices pour leurs conseils et leur expertise, ainsi que les différents groupes d'experts dont le travail acharné profite à tous. Nous remercions tout particulièrement Jordi Pardo et Peter Tugwell du groupe sur l'appareil musculosquelettique de la collaboration Cochrane qui ont fourni un soutien aux experts de la SCR sur la méthodologie. Nous sommes également reconnaissants aux représentants des patients de l'Alliance canadienne des arthritiques (ACA) qui siègent à divers groupes d'experts sur les lignes directrices et qui ont approuvé une politique de remboursement et de formation des représentants des patients en reconnaissance de leur contribution à l'élaboration de lignes directrices équitables.

Glen Hazlewood, M.D., FRCPC

Président, Comité des lignes directrices de la SCR

Professeur agrégé,

Départements de médecine et de sciences de la santé communautaire,

Cumming School of Medicine, Université de Calgary

Calgary (Alberta)